

Alcalde Roberto Contreras da bienvenida a inversionistas, expositores y medios de comunicación internacionales en el inicio del CATM 2025

*San Pedro Sula, la ciudad que más avanza en Honduras, es anfitrión del evento turístico más importante de Centroamérica.

Con un elegante cóctel, el alcalde Roberto Contreras y su esposa Zoila de Contreras, dieron la bienvenida a los inversionistas, expositores, y periodistas nacionales e internacionales participantes de la Centroamérica Travel Market (CATM 2025), el evento de promoción turística más importante de la región, que se lleva a cabo en San Pedro Sula del 21 al 23 de octubre.

El cóctel fue organizado por la Municipalidad de San Pedro Sula en apoyo a la Secretaría de Turismo de Honduras, teniendo como escenario las instalaciones de Plaza de las Banderas, donde los invitados disfrutaron de un especial ambiente, así como de una reunión engalanada por el arte y la cultura.

El alcalde Contreras en compañía de su esposa Zoila de Contreras, compartieron momentos muy especiales con los asistentes, a quienes agradecieron por participar en tan significativo evento para la ciudad y el país.





El alcalde Roberto Contreras manifestó que el CATM es una excelente oportunidad para posicionar a San Pedro Sula como sede de turismo de negocios y convenciones; una hermosa ciudad que cuenta con lugares de recreación y esparcimiento, historia, cultura, vida nocturna, naturaleza y aventura, oferta hotelera y gastronomía, con conectividad de primer nivel.

"Distinguidos visitantes bienvenidos a San Pedro Sula, bienvenidos a la ciudad de los sueños, la ciudad donde los sueños se hacen realidad y las metas se cumplen, una ciudad llena de retos, donde trabajamos fuerte", expresó el jefe edilicio.

"Les agradezco por haberse tomado el costo de viajar de tan largo para venir a este hermoso país y a esta hermosa ciudad, y les pedimos que promuevan nuestro país y Centroamérica, hay muchas bondades. San Pedro Sula es una ciudad de amistad, con montañas, gente hospitalaria y con gastronomía muy ecléctica", sostuvo Contreras.

Gracias por venir a San Pedro Sula, esta es la ciudad de los emprendedores, los recibimos con los brazos abiertos", concluyó Contreras.

Guillermo Orellana, presidente del Buró de Convenciones de San Pedro Sula, indicó, "nos llena de alegría saber que San Pedro Sula después de 12 años vuelve a vibrar con un evento trascendental para el país, un acontecimiento que posiciona a San Pedro Sula como un destino de turismo de reuniones, donde se generan negocios y mostramos al mundo las bellezas que tenemos".





"Consideró que CATM 2025 es uno de los eventos más importantes de Centroamérica porque se une para mostrar la región como un multidestino y hoy exponemos a San Pedro Sula y Honduras como la puerta de entrada a Centroamérica y los recibimos con los brazos abiertos".

Reizel Vilorio, viceministra de Turismo; "me siento muy contenta de recibirlos en Honduras. Hemos tenido acercamiento con algunos de los medios de comunicación para invitarlos hacia nuestros destinos, descubriendo una Centroamérica unida y sobre todo que Honduras fue esa primera parada que tuvieron a este recorrido tan amplio a través de Centroamérica, agradecemos a cada uno de ustedes el tiempo de haberse tomado de venir a visitar estos destinos que muchas veces no están dentro de nuestro radar pero hoy ustedes nos van a ayudar a que Belice, Nicaragua, El Salvador, Honduras y República Dominicana estemos presentes en más de 25 países que son los que nos acompañan hoy".

Previo a esta reunión, los medios de comunicación internacionales y mayoristas asistentes a CATM 2025 realizaron un recorrido por el centro histórico de San Pedro Sula; Catedral San Pedro Apóstol, Parque Luis Alonso Baraona y Palacio Municipal.

CATM 2025 representa una plataforma regional de promoción y comercialización turística que reúne a más de 100 mayoristas internacionales provenientes de Europa, Norteamérica, Asia y Sudamérica, así como unos 150 expositores centroamericanos, incluyendo cadenas hoteleras, aerolíneas, operadores turísticos y agencias receptivas.





Se prevé la realización de más de 2,000 citas de negocios B2B, también la cobertura de más de 50 medios de comunicación internacionales.

Bajo el lema "Todo lo que necesitas es Centroamérica", la campaña oficial busca posicionar a la región como un destino integrado, atractivo y diverso.



Miércoles, 22 de octubre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

